

Kapolsek Sekongkang Gelar Workshop di Ponpes Al Furqon dan Ponpes SMP IT Harapan Bunda

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Nov 13, 2024 - 09:09



Sumbawa Barat NTB - Dalam upaya menjaga kondusifitas wilayah, Kapolsek Sekongkang IPDA Herman, SH secara rutin melaksanakan kegiatan sambang di Ponpes SMP IT Harapan Bunda dan Ponpes Al-Furqon Desa Tongo Kecamatan Sekongkang Kabupaten Sumbawa Barat, pada Selasa 12 november 2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPTU Zainal Abidin, S.H mengatakan, dalam kunjungan silaturahmi sekaligus menggelar kegiatan Workshop kepada pelajar siswa dan siswi Ponpes Al-Furqon dan Ponpes SMP IT Harapan Bunda, Kapolsek Sekongkang IPDA Herman, SH di sambut baik oleh pimpinan Ponpes tersebut.

"Pimpinan pondok pesantren Al- Furqon K.H RAHMAD, S.Ag dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kapolsek Sekongkang yang telah menyempatkan waktu untuk hadir dan berkenan menyampaikan materi kepada para siswa/ santri di Ponpes Al- Furqon ini," ujarnya.

Ia mengatakan, nantinya apa yang akan di sampaikan oleh bapak kapolsek sekongkang untuk menjadi pedoman agar kedepan siswa pondok pesantren Al-Furqon menjadi baik dan sukses. Agar menjadi anak yang bisa berbakti kepada kedua orang tua, bangsa dan negara.

Kasi Humas IPTU Zainal Abidin, S.H mengatakan bahwa pada kesempatan tersebut Kapolsek Sekongkang IPDA Herman, S.H menyampaikan beberapa materi kepada siswa/ santri di Ponpes AL Furqon dan Ponpes SMP IT Harapan Bunda terkait bahaya narkoba dengan

Tema : Membangun generasi muda bebas narkoba.

"Kemudian materi PKPR dengan Tema : Bangkit Indonesia ku, Sehat Negeri ku. Materi tentang LEADERSHIP dengan Tema : Membangun jiwa kepemimpinan yang berkarakter. Materi BULLIYING

Tema : Pengaruh BULLIYING Terhadap kesejahteraan emosional dan kesehatan mental siswa.Serta materi

KEKERASAN SEKSUAL dengan Tema : Pencegahan tindak kekerasan seksual di lingkungan sekolah," tuturnya

Lanjut Kasi Humas, pentingnya menjaga harkamtibmas agar tetap kondusif. Polri mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk tokoh agama dan Pimpinan Ponpes untuk bersama-sama berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

"Sambang ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan sinergi antara Polri dengan tokoh agama. Kami berharap dengan adanya kerjasama yang baik, situasi kamtibmas di wilayah sekongkang dapat terus terjaga," pungkasnya

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut hadir Kapolsek Sekongkang IPDA Herman, SH. Pimpinan Ponpes Al- Furqon K.H Rahmad, S.Ag.Pimpinan Ponpes SMP IT Harapan Bunda Ustad H. Umar Fitrah, S.Ag.Kepala Sekolah Ponpes SMP IT Harapan Bunda Suhaef, SE. Kepala Sekolah Ponpes Al- Furqon Muhibbah S. Sos.Anggota polsek Sekongkang. Para Guru Ponpes Al- Furqon. Para Guru Ponpes SMP IT Harapan Bunda.Siswa Ponpes Al- Furqon dan Siswa Ponpes SMP IT Harapan Bunda.(Adb)